

GLÜCK AB, GUT LAND

Fahren in seiner schönsten Form



Vom 7. bis 21. Januar 2007 trafen sich mehr als 25 Ballonfahrer-Teams zum 12. Internationalen Ballonfestival im Tannheimer Tal. Täglich zwischen 11 und 12 Uhr ging es dann mit dem traditionellen Wunsch »Glück ab, gut Land« in die Lüfte. Bei günstiger Witterung brachen die Fahrer sogar zur Alpenüberquerung

auf. Aber auch Touren ins Allgäu mit Sicht auf die Lechtaler Alpen und von der Zugspitze über das gesamte Alpenmassiv – von Ortler bis Piz Buin – sorgten bei den Teams und den Mitfahrern für unvergessliche Impressionen aus der Vogelperspektive. Besondere Höhepunkte des Festivals waren die traditionellen Ballonglühn am 10. Januar in



Tannheim und am 17. Januar in Jungholz. Bei den faszinierenden Schauspielen werden die Heißluftballone am Boden verankert, während die farbenfrohen Ballonhüllen, die durch das eingefüllte Gas in verschiedenen Schattierungen leuchten, in der Abenddämmerung glühend am Himmel tanzen. Unser Tipp: Vormerken für 2008!